



A SUMATRA

— o —

LES FEMMES AU LONG COU

Par Louis Roland.

DANS l'Océan Indien il y a de nombreuses îles où les coutumes diffèrent quelque peu de celles du Canada; l'île de Sumatra, entre autres réserve de véritables surprises à l'explorateur.

Sumatra n'est pas un pays très vaste; ce n'est pas un petit lambeau de terre non plus: environ 900 milles de longueur sur 200 de largeur. C'est un sol volcanique où les secousses de tremblements de terre sont fréquentes; le climat y est chaud et parfois humide ce qui donne naissance à une végétation d'une intensité extraordinaire.

Le sol est fertile, depuis les plaines arrosées par d'abondantes rivières jusqu'au sommet de hautes montagnes recouvertes de profondes forêts.

Dans ces forêts on trouve des bois rares et curieux tels que l'ébénier, l'arbre de fer; dans les plaines on cultive le riz, la noix de coco, la pistache, le ricin, la canne à sucre, le palmier, etc. On exporte également de Sumatra quantité de poivre, de citrons, d'ananas, de tabac et de café.

Ceux qui habitent ce pays n'ont donc pas à se plaindre de ses productions auxquelles il faut encore ajouter le produit de nombreuses mines d'or, d'étain, de cuivre, de fer, des gisements de diamants et de cristal de roche, mais tout ceci ne constitue pas la principale curiosité du pays.

Celui qui visiterait Sumatra sans avoir vu les beautés féminines de la province de Padang n'aurait rien vu. Ces élégantes peuvent, en effet, se vanter de posséder les cous les plus longs du monde et de les orner de la manière la plus originale.

Une fille "smart" de Padang s'emboîte, dès sa jeunesse, le cou dans une série d'anneaux de métal dont elle augmente continuellement le nombre et elle arrive ainsi à s'étirer si bien les vertèbres qu'entre sa tête et ses épaules, il y a bien un pied de distance!

Voilà qui laisse loin derrière soi les collets même les plus montés que l'on ait jamais vu autour du cou du "dude" le mieux réussi!